

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 4. Juli 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Francisco Adolfo Marcelino Noelting das Exequatur als Honorar-Generalkonsul der Dominikanischen Republik in Genf, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis und Genf erteilt.

(Vom 5. Juli 1962)

Der Bundesrat hat von der Wiedereröffnung einer türkischen Konsularvertretung in Zürich Kenntnis genommen. Das neue türkische Konsulat steht unter der Leitung von Herrn Werner Schuster, welchem der Bundesrat das Exequatur als Honorarkonsul mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Glarus, Zug, Appenzell (beider Rhoden), St. Gallen, Graubünden, Thurgau und Tessin erteilt hat. Der Amtsbereich der Konsularsektion der Türkischen Botschaft in Bern erstreckt sich fortan nur noch über das Gebiet des Kantons Bern.

(Vom 6. Juli 1962)

Seine Exzellenz Herr Rafael de Leon hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Venezuela bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Seine Exzellenz Herr Hugo Lorena Cardova hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Gesandter von Bolivien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	28
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.07.1962
Date	
Data	
Seite	58-58
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 776

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.